



1/26 文化財防火デー防災訓練を実施



文化財防火デーにあわせて、消防団、東消防署、南宮大社が共同で防災訓練を実施しました。訓練は、南宮大社社務所からの出火を想定し、重要物品の搬出や火災防ぎょ、一斉放水を行い、大切な文化財を火災から守る方法を再確認しました。

1/20 文部科学大臣優秀教職員表彰を受賞



令和6年度の文部科学大臣優秀教職員表彰を受賞した東小学校のグリニック美穂教諭が町教育委員会に喜びの報告をしました。同賞は、学校教育における教育実績などに顕著な成果を挙げた教職員を文部科学大臣が表彰するものです。グリニック先生は、いじめを未然に防ぐ取組などの成果を認められ、受賞されました。報告を受けた和田教育長は、功績をたたえました。

2/6 健康づくりや福祉の増進、大規模災害対応に関する相互連携協定を締結



▲赤阪常務取締役(右)

中北薬品株式会社とは令和4年度に大規模災害時の物資供給等の協定を結んでおり、今回は新たに、平常時の地域の健康づくり及び福祉の増進に関することなど6項目を加えた、包括的な連携協定を締結しました。赤阪常務は「地域に根ざした企業として、自社の管理栄養士を中心にさまざまな支援の提案をするなど、地域に貢献していきたい」と話され、町長は「少子高齢化が進む中、企業と連携して健康づくりの推進など地域振興に努めたい」と述べました。

2/2 たるい日本語教室「にほんごでつたえよう」



昨年5月から行われてきた外国人に対する日本語教室「にほんごでつたえよう」(全8回)の全日程が終了しました。教室では、各回でテーマを決め、簡単な日本語だけでなくごみの出し方など、垂井で暮らすために必要な情報を学習。第8回目のテーマは「防災」で、外国人13人が参加しました。受講者は、避難所のマークや被災時に必要な物について学習し、グループごとで必要な物を日本語で話し合うなどして防災への理解を深めました。

2/12

スクールバス運行に感謝を込めて 不破高生がJR垂井駅周辺を清掃



不破高校生徒のみなさんがJR垂井駅周辺のごみ拾いを実施しました。

駅から同校まで毎朝スクールバスが運行されていることから、その感謝の気持ちを地域貢献で示そうと、生徒会の企画で行われました。

参加したのは、バス利用者や生徒有志ら約30人。氷点下近くに冷え込んだ朝にもかかわらず、ごみ袋と火ばさみを手に、駅や周辺道路に落ちているごみを黙々と集めました。

2/7

入館者400万人達成に感謝！ タリイピアセンター図書館



タリイピアセンター図書館の入館者数が400万人を突破。記念すべき400万人目となった栗田静さんに、「認定証」と記念品をお贈りしました。

栗田さんは週に1、2回図書館を利用されます。忙しく本が読めない時は、貸出延長サービスを利用されています。

これからもみなさんが利用したくなる図書館を目指していきますので、ぜひご来館をお待ちしています。



挑む 垂井から全国の舞台へ

第56回マクドナルド全国ミニバスケットボール大会 (東京都)



北方町バスケットボールスポーツ少年団所属
吉澤勇星さん(宮代小5年)
杉山陽音さん(宮代小5年)
石井遥琉さん(府中小6年)

第55回全国中学校剣道大会 (宮崎全中) プレ大会 (宮崎県)



不破中2年
小林桃華さん、中島英理奈さん、吉川汐穂さん、
多和田妃珠さん、三宅真央さん
多和田雄太監督

ガンバレ！
スポ少

宮代野球スポーツ少年団



宮代野球スポーツ少年団(垂井南野球)は、「楽しく野球を」をモットーに低学年から高学年まで楽しく活動しています。

今年度は、団員も徐々に増え、全日本学童野球岐阜県大会、岐阜県学童野球大会に不破郡代表として県大会出場を果たしました。県大会では目標である1勝を叶えることができ、子供たちの成長を感じることができました。

ぜひ、気軽に見学・体験に来てください。野球を通して一緒に楽しく成長していきましょう。

▶練習日/土曜日 午前9時～正午
日曜日 午前9時～正午

▶場 所/宮代小学校 グラウンド

問 スポーツ少年団本部事務局(生涯学習課内) ☎22-1154